
 

 

Der Ausschuss verständigt sich auf Vorschlag des Vorsitzenden darauf, den Tagesordnungs-
punkt „Neubau Grund- und Gemeinschaftsschule Einfeld“ in den künftigen Sitzungen des 
Schul-, Kultur- und Sportausschusses als ständigen Tagesordnungspunkt zu behandeln. 
 
Es wird aus dem Ausschuss die Frage aufgeworfen, ob beabsichtigt ist, in den zum Abriss 
vorgesehenen Gebäudeteilen noch eine Fenstersanierung durchzuführen. 
(Anmerkung: Die Abteilung Zentrale Gebäudewirtschaft teilt hierzu auf Anfrage mit, dass 
eine Fenstersanierung in den zum Abriss vorgesehenen Gebäudeteilen nicht geplant ist.) 
 
Der Erste Stadtrat berichtet zum aktuellen Sachstand der Dachschäden am Grundschulteil 
der Grund- und Gemeinschaftsschule Einfeld. 
 
Der Erste Stadtrat informiert abschließend darüber, dass… 
 

…der neue Schulleiter der Klaus-Groth-Schule, Herr Jörg Jesper, seinen Dienst zum 
01.02.2015 aufgenommen hat. 
 
…die Landesmittel für die Schulsozialarbeit bis zum 31.12.2015 verlängert wurden. 
 
Frau Bartelheimer informiert darüber, dass die Betreute Grundschule der Grundschule an der 
Schwale bis spätestens zu den Sommerferien in das benachbarte ehemalige Jugendfreizeit-
heim Faldera umziehen wird, da die bisher im Schulgebäude genutzten Räume ab dem 
Schuljahr 2015/2016 von der Schule selbst benötigt werden. 
 
 
 


